
QUESTION TIME

ASSESSORE BORASO

• Interrogazione presentata dal Consigliere Baglioni A. ed altri con
oggetto:  Masterplan  2021  dell'aeroporto  Marco  Polo:  verrà
riattivato il tavolo di raccordo tra le Istituzioni, SAVE S.p.A. ed i
portatori di interesse?
Presentata in data 05/03/2021, nr. d'ord. 207

• Interrogazione presentata dal Consigliere Ticozzi P. ed altri con
oggetto: Strisce blu a quando il  bando per le agevolazioni per
residenti e attività economiche?
Presentata in data 15/04/2021, nr. d’ord. 276

• Interrogazione presentata dal Consigliere Ticozzi P. ed altri con
oggetto: Strisce blu a quando il  bando per le agevolazioni per
residenti e attività economiche?
Presentata in data 15/04/2021, nr. d’ord. 277

• Interrogazione presentata dal Consigliere Ticozzi P. ed altri con
oggetto: Strisce blu a quando il  bando per le agevolazioni per
residenti e attività economiche?
Presentata in data 15/04/2021, nr. d’ord. 278

ASSESSORE DE MARTIN

• Interrogazione presentata dal Consigliere Baglioni A. ed altri con
oggetto:  Masterplan  2021  dell'aeroporto  Marco  Polo:  verrà
riattivato il tavolo di raccordo tra le Istituzioni, SAVE S.p.A. ed i
portatori di interesse?
Presentata in data 05/03/2021, nr. d'ord. 206

• Interrogazione presentata dal Consigliere Baglioni A. ed altri con
oggetto:  Masterplan  2021  dell'aeroporto  Marco  Polo:  verrà
riattivato il tavolo di raccordo tra le Istituzioni, SAVE S.p.A. ed i
portatori di interesse?
Presentata in data 05/03/2021, nr. d'ord. 208
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ASSESSORE MAR

• Interrogazione presentata dal Consigliere Bettin G. con oggetto:
La direzione regionale INPS chiude il servizio invalidità civile di
Mestre e lo trasferisce a Venezia: disabili e anziani penalizzati. Il
Sindaco intervenga per far cambiare idea all’INPS.
Presentata in data 07/02/2022, nr. d'ord. 508

ASSESSORE VENTURINI

• Interrogazione presentata dal Consigliere Bettin G. ed altri con
oggetto:  L’INPS  si  rimangia  l’impegno.  Deciso  il  trasferimento
della sede visite invalidità civile da Mestre a Venezia, gravi disagi
all’utenza. A febbraio l’INPS e il Comune avevano assicurato che
restava a Mestre.
Presentata in data 12/07/2022, n. d'ord. 606

ASSESSORE ZUIN

• Interrogazione presentata dal Consigliere Gasparinetti M. ed altri
con  oggetto:  Lavori  pubblici  affidati  a  soggetti  economici
finanziatori di «Coraggio Italia».
Presentata in data 29/10/2021, nr. d’ord. 448
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